



Volksmotion Erschliessungsstrasse Nord

Grundlage sind Bericht und Antrag des Stadtrates vom 5. Juli 2011. Nach Art. 24octies Gemeindeordnung beschliesst das Stadtparlament, ob es der Volksmotion zustimmt, mit geändertem Wortlaut zustimmt, oder nicht darauf eintritt.

Die Vorberatende Kommission beantragt aufgrund ihrer Beratungen, der Volksmotion mit einem geänderten Wortlaut zuzustimmen. Sie beantragt folgenden Wortlaut:

Antrag

Der Stadtrat wird beauftragt, für das 16. Strassenbauprogramm dem Kanton St. Gallen die Planung und den Bau einer Strasse zur Entlastung der St. Gallerstrasse anzumelden. Die Vorschläge der IG Langfristverkehr sollen in die Überlegungen einbezogen werden.

Vorberatende Kommission

Erwin Sutter
Präsident